

飛島の海岸を守るために

8月28日と29日の両日、国際ボランティア学生協会「IVUSA」が飛島の田下海岸で清掃活動を行いました。以前にも似たような清掃ボランティア活動はありましたが、今回は大学生が主ということもあり、若さとエネルギーが感じられ、以前、別の地でボランティア経験を駆使した、計画的かつ組織的な活動が印象的でした。



↑ IVUSAの清掃活動の様子

私は2日目に参加し、バケツリレーでゴミの運搬を手伝いました。これまでも同じような清掃活動に参加したことがありますが、今回の活動は特に声かけやチームワークが非常にしっかりしており、その統率力に圧倒されました。作業が進むにつれ、学生同士のコミュニケーションも活発になり、効率よく協力し合う姿がとても印象的でした。田下海岸では蜂が確認されるという予期しない

事態も発生しましたが、学生たちは冷静に対応し、大きな怪我もなく無事に作業を終えることができました。

このような活動が続くことで、地域の環境保全への貢献がさらに期待されます。

自然の楽園・ 飛島で体験する癒しと冒険

自然あふれる島・飛島
澄み渡る海は全国でも
屈指の透明度で、

魚影がはっきり見えるほどの美しさ。
長い年月をかけて削り出した
飛島の岩肌は、力強い自然の彫刻よう。
飛島は釣り人にとってまさに夢の場所
春と秋のイカ釣りは、
初心者でも簡単に楽しめるほどの
「入れ食い」状態。

また、飛島は渡り鳥の中継地点
としても有名。

季節ごとに変わる鳥たちの姿、
軽やかで色鮮やかな飛翔、
耳を澄ませば聞こえるさえずり——
都会では味わえない豊かさが、
飛島にはあります。

ぜひ、飛島で素敵なひと時を
過ごしてみませんか？

Tabishima 協力隊通信

令和6年

10月

構成・文責：

飛島地区地域おこし協力隊粕谷玲緒
とびしま総合センターTEL 95-2001

